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編集後記

蓑輪の輪

広告募集
この紙面に広告を載せませんか？
業種や形態など問いません。ぜひお問い合わせください

ご意見ご要望、広告掲載のお問い合わせは・

はじめまして。Vol.128の編集を担当しました斉藤

和之です。よろしくお願いします。

さて2月に入り、さっぽろ雪まつりが始まりました。最近

は雪像へのプロジェクションマッピングもあり雪まつりも

進化しているようです。わが家では今週末に家族で

行きたいなと思っています。【斉藤和之】

日常の出来事

月と金星大接近

平成29年1月30日に熊本県に本拠地を置く、医療法人社団徳治会の吉

永理事長をはじめ職員さまご一行さまが来札されました。徳治会の皆様は前

日にお越しになり羊が丘のクラーク博士の銅像見学！夜は札幌ビール園。翌

日は旭山動物園まで足を伸ばしペンギンの行進を見てきたそうです。

その夜に吉永理事長とお逢いする為、ススキノへ向かいました。なんと4日後に

59歳の誕生日をむかえられる理事長に職員の皆様から、バースデーケーキが

贈られておりました。その光景を拝見させて頂き良好な関係を築かれているな

～と感心しました。当然会話の中身は歯科と歯科医院/技工経営の話が中

心で違う角度の見方を勉強することができました。お声を掛けて頂きありがとう

ございます。感謝です。【蓑輪】

プレゼントを頂きました！！1月13日が誕生日でした！！とても嬉しそうな彼女の顔を

みてなんだかとても心温まる時間を過ごしました。皆さんに祝ってもらった彼女は25歳を

大切な１年にしていけると思います。女性として先輩として輝く１年を楽しみにしていま

す！お心遣いありがとうございました！！【中鉢さゆき】

平成29年1月4日に地元の手稲神社へ社員みんな

で初詣に行きました。手稲地区の氏神様を祭っている

手稲神社は1897年（明治30年）9月4日、軽川

遥拝所の許可が下ります。その昔から軽川村・手稲

村・手稲町・札幌市西区・札幌市手稲区の変遷の

中に於いても、住民の心のよりどころとして存在していま

す。私共も手稲区に会社が有る以上、手稲神社へご

報告に行くのは当然と思い行って参りました。

そのきっかけを作ってくれたのが社員の一言から始まりま

平成29年1月31日 「今日は何だか空が明るいな！」と思い、南西の空を見

上げると月の左下に輝く★がありました。何だこりゃーと思いながらスマホで撮影

！綺麗に写ってないけど、何となく判りますよね！調べてみると金星が接近して

るではないですか！私は運がいいな～～と勝手に受け

止めました。空を見上げることすら忘れていたので、たま

には気を落ち着かせる事が大切だなと教えて頂いた気

分の瞬間でした。【蓑輪】

久しぶりの来札
平成29年1月21日〔土〕 札幌全日空ホテルにて第149回北海道歯

科技工学術的研修会が行われました。講演は松丸 悠一先生〔コン

フォート・デンタルクリニック〕、六人部 慶彦先生〔むとべデンタルクリニック

院長〕を招いての講演でした。松丸先生の講演を聴いて治療用義歯

の重要性を感じました。また歯科医師、歯科衛生士、歯科技工士の

コミュニケーションを取って治療を進めていくのが大切でその上で技工士

社員一同

社内の出来事①

初詣

バースデーケーキ

社内の出来事②

した。TVニュースを見れば企業の人たちがスーツ姿で初詣に行っている姿がたくさん流れているじゃないか！そんな事を気

づかせてくれた社員に感謝です。今後も恒例行事として定着させていく次第です。【蓑輪】

平成29年1月23日(月)創部116年目にして昨夏、初の全国高

校野球準優勝に導いた北海高等学校野球部監督の平川敦先生

の講話を拝聴して参りました。野球憲章に書かれている内容！ルー

ルブックに書かれている内容！それらをバランスよく生徒（選手）に

落とし込んでいく！このように高校野球は教育の一環ではあるが、勝

も求められる！難しいですね！特に伝統校は更に求められる内容が

高いハードルとなります。またいつか夢を見させて欲しいです！【蓑輪】

課外活動

セミナーの参加②

としての技術、知識を身に付けて行かなければと感じました。六人部先生の講演で感

じたのは形態や咬合によって口腔内に与える影響を改めて感じ自分の弱い部分もっと

学んで行かなければと感じました。 【一瀬綾太】

先月、大変お世話

になっています【リン
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役】の鈴木社長か

ら、有床課主任の
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